

# *Miguel Diaz-Canel ouvre son compte officiel sur Twitter*

---



La Havane, 10 oct. (RHC).- Le président Miguel Diaz-Canel est devenu aujourd'hui le premier responsable politique cubain avec un compte officiel sur Twitter, le réseau social le plus utilisé par les présidents du monde entier.

Dans son premier twitt, Miguel Diaz-Canel partage le sentiment patriotique qui prend toute l'île suite à la commémoration aujourd'hui du 150e anniversaire du début de la première guerre d'indépendance.

« Nous sommes à #LaDemajagua, le site où avec le plus grand nombre de sentiments patriotiques #Somos Cuba, nous sommes Cuba » a posté ce mercredi matin le président Diaz-Canel.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173603-miguel-diaz-canel-ouvre-son-compte-officiel-sur-twitter>



**Radio Habana Cuba**